

TT-Kreiseinzelmeisterschaften der Damen und Herren in Altenkunstadt

Altenkunstadt:

Nahezu neun Stunden konnte man in der Kordigasthalle bei der Kreiseinzelmeisterschaft der Damen und Herren auf 14 Tischen interessante und spannende Tischtennisspiele verfolgen. Man war auch mit der Teilnahme von insgesamt 64 Teilnehmern zufrieden. Im letzten Jahr waren die Damen noch recht gut vertreten, doch diesmal kann man wieder sagen, sie glänzten durch Abwesenheit, sodass vor allem in der A-Klasse und auch in der B-Klasse nur eine einzige Teilnehmerin am Start war und somit ohne „einzugreifen“ zu Meisterehren kam. Bei den Herren wurde in vorgeschalteten Qualifikationsgruppen gespielt, die teilweise überraschende Ausgänge hatten. In der Endrunde ging es dann im KO-System weiter. Mit seiner großen Routine machte Turnierleiter Hartmut Müller diese Veranstaltung zu einem gelungenen Turnier. Die herausragenden Akteure kamen diesmal vom TV Schwüribitz, die in verschiedenen Klassen auf den ersten Plätzen landeten. Herausragend Manfred Schneider vom TTC Burgkunstadt der sich diesmal die Krone und somit den Titel in der A-Klasse erspielen konnte. Durch seinen Endspielsieg über Tobias Schneider, TV Schwüribitz konnte er zum ersten Male diese Kreismeisterschaft im Einzelwettbewerb für sich entscheiden.

Immerhin traten bei der C-Klasse der Damen drei Akteurinnen an, die im Spiel Jede gegen Jede ihre Meisterin suchten. Dagmar Stübinger, TTC Schmeilisdorf konnte sich hier durch zwei Erfolge an die Spitze setzen und die Meisterschaft, verbunden mit dem Aufstieg in die B-Klasse holen. Sie verwies Alexandra Marschalek, TV Unterwallenstadt und Stefanie Vogt, TSV Buch am Forst auf die weiteren Plätze.

Wenn auch kein Doppel gespielt werden konnte, wurde zumindest die Entscheidung im gemischten Doppel herausgespielt. Hier waren Alexandra und Paul Marschalek, TV Unterwallenstadt nicht zu schlagen und landeten vor Dagmar Stübinger/Michael Härtlein, TTC Schmeilisdorf und Stefanie Vogt/Christian Herold, TSV Buch am Forst auf Rang 1.

In der B-Klasse der Damen waren Sonja Dräger, TTV 45 Altenkunstadt und in der A-Klasse Melanie Imhof, TV Schwüribitz die einzigen Teilnehmerinnen und konnten somit „ihren Pokal“ ohne Ballberührung in Empfang nehmen. Sonja Dräger stieg somit in die A-Klasse auf.

In der D-Klasse der Herren, die mit 23 Aktiven das größte Kontingent in dieser Meisterschaft hatten, spielten sich erfreulicher Weise zwei sehr junge Nachwuchstalente in den Vordergrund. Der für den TTC Küps an den Start gehende Hüseyin Cekic konnte hier den Schmeilisdorfer Lukas Mahr sicher mit 3:0 besiegen und somit als Sieger in die C-Klasse, zusammen mit seinem Endspielkontrahenten aufsteigen. Auf Rang drei sah man gemeinsam Stefan Drescher, TTC Küps und Josef Marschalek, TV Unterwallenstadt.

Im Doppel dieser Klasse dominierte das Altenkunstadter Duo Thomas Herold/Rudolf Funke. Beide besiegten im Finale die Paarung Alexander Lizenberger/Alexander Isakov, TV Unterwallenstadt mit 3:1. Den 3. Platz belegten Paul und Josef Marschalek, TV Unterwallenstadt, sowie Dominik Morzik/Hüseyin Cekic, TTC Küps.

Ebenso konnte man in der C-Klasse zwei hoffnungsvolle Nachwuchstalente bewundern, die nach guter Gesamtleistung das Endspiel bestritten. Nach einer sehenswerten Partie konnte Adrian Kremer, TV Schwüribitz mit einem knappen 3:2 Erfolg (5. Satz 11:7) über Michael Härtlein, TTC Schmeilisdorf sich den Sieg erspielen. Dritte wurden Norbert Korzendorfer, TV Schwüribitz und David Kleinschmidt, TTC Küps.

Auch in der Doppelkonkurrenz erklomm Adrian Kremer an der Seite von Norbert Korzendorfer das höchste Podest und war nicht zu bezwingen. Mit einem 3:1 Erfolg über Michael Härtlein/Lukas Mahr TTC Schmeilisdorf, holten sich die beiden Schwüribitzer den Titelgewinn. Den 3. Platz erspielten sich Edwin Fischer/Frank Fugmann TTC Küps/TTC Tüschnitz und Ferdinand Karnoll/Rudolf Böhlein TTV 45 Altenkunstadt/TTC Burgkunstadt.

Junge Gesichter sah man auch bei der Vergabe der Meisterschaft in der B-Klasse ganz vorne. Hier kam es zu einem an Spannung fast nicht mehr zu überbietenden Endspiel. Der junge

Schmeilisdorfer Dmitro Nazaryschyn sah bereits wie der sichere Sieger gegen Christian Haselmann, TV Schwüribitz aus, führte er doch im letzten Durchgang bereits mit 10:6. Doch sein Gegenüber kämpfte unverdrossen weiter und schaffte noch die kleine Sensation mit 14:12 zu seinen Gunsten die Partie noch an sich zu reißen. Der Lohn: Aufstieg in die A-Klasse. Markus Tremel, TTC Unterzettlitz und Detlef Limbach, TV Oberwallenstadt teilten sich den 3. Platz.

In der Doppelkonkurrenz waren die beiden Drittplatzierten gemeinsam nicht zu schlagen. Nach einer starken Vorstellung gewannen Tremel/Limbach im Finale gegen Dmitro Nazaryschyn/Michael Deuerling, TTC Schmeilisdorf/TTC Küps mit 3:1 und wurden somit Meister. Berti Kraus/Norbert Schuberth TTC Theisau/TTC Schmeilisdorf und Bernhard Vonbrunn/Christian Haselmann TTC Theisau/TV Schwüribitz mussten sich mit den 3. Rang begnügen.

Hoch interessant und auf gutem Niveau schon in den Gruppenspielen, waren die Matches in der A-Klasse. Gleich drei Schwüribitzer Akteure sah sich der Burgkunstadter Manfred Schneider gegenüber. Doch schon gegen Jochen Mahr zeigte der TTC-ler in der ersten Halbfinalbegegnung sein Können und zog durch seinen Erfolg ins Endspiel ein. Sein Namenskollege Tobias Schneider hatte es hier mit seinem Vereinskollegen Stefan Imhof zu tun, den er nach gutem Angriffspiel besiegen konnte und dadurch ebenfalls das Endspiel erreichte. Der Schuhstädter Manfred Schneider, ein exzellenter Blockspezialist, fand gegen den ständig angreifenden Tobias Schneider immer wieder eine passende Antwort und konnte nach ausgezeichneter Vorstellung beider Kontrahenten mit 4:1 gewinnen und somit seinen ersten Kreismeistertitel holen. Er ließ also das Schwüribitzer Trio Tobias Schneider, Jochen Mahr und Stefan Imhof hinter sich.

Im Doppel der A-Klasse waren die Schwüribitzer Tobias Schneider/Jochen Mahr und Stefan Imhof/Andre Hammerlindl dann unter sich, da sie im Halbfinale Manfred Schneider/Sven Pol, TTC Burgkunstadt und Udo Greser/Christopher Hoffmann TTC Küps/TTC Burgkunstadt aus den Rennen warfen. Die Harmonie zwischen Schneider/Mahr war bestens und sie konnten nach einem sehenswerten Match ihre Mannschaftskollegen besiegen.

Bei der Siegerehrung, die Turnierleiter Hartmut Müller und 1. Vorsitzender Herbert Gillig, vom Ausrichter TTV 45 Altenkunstadt vornahmen, bedankte sich Müller bei allen Akteuren für ihre Teilnahme und ihrem fairen Verhalten während dieser Veranstaltung. Beide überreichten Pokale, Urkunden und Sachpreise an Sieger und Platzierte.



Viele junge Akteure konnten sich bei dieser Kreiseinzelmeisterschaft in der D und C Klasse in den Vordergrund spielen und dieses Turnier siegreich gestalten und einen besonderen Reiz geben. Über die Hälfte der Teilnehmer waren in diesen beiden Konkurrenzen zu verzeichnen. Rechts 1. Vorsitzender Herbert Gillig vom Ausrichter TTV 45 Altenkunstadt.



Ebenso recht erfolgreich das Abschneiden der „jungen Wilden“ in der B-Klasse. Unser Bild zeigt auch die Siegerin der C-Klasse Dagmar Stübinger(4. v. l.) sowie die Meisterin der A-Klasse Melanie Imhof zusammen mit Turnierleiter Hartmut Müller, 2. v. r.



Diesmal drehte der Burgkunstadter Manfred Schneider (4. v. r.) im Duell der beiden Schneiders den Spieß herum und konnte seine erste Kreismeisterschaft unter Dach und Fach bringen. Zweiter von links Oberschiedsrichter Benedikt Vonbrunn, der ein leichtes Amt bei der anständigen Spielweise der Turnierteilnehmer hatte.

Text und Bilder:

Herbert Gillig